

# CNNEXPANSIÓN

## Fitch degrada la calificación de Torreón

**La nota pasó a 'AA-' desde 'AA', debido a la elevada proporción del gasto operacional; esto ha derivado en una limitada generación de ahorro interno y un debilitamiento en la liquidez.**



**CIUDAD DE MÉXICO (Notimex) —** Fitch Ratings bajó a 'AA-' desde 'AA' la calificación a la calidad crediticia del Municipio de Torreón, Coahuila,. mientras que la perspectiva crediticia pasó a "estable" de "negativa".

La evaluadora explicó que el cambio en la calificación obedece a la elevada proporción del gasto operacional (gasto corriente y transferencias no etiquetadas) con respecto a los ingresos disponibles observados en los últimos años.

Esto ha derivado en una limitada generación de ahorro interno (flujo disponible para servir deuda y/o realizar inversión) y un debilitamiento en la posición de liquidez, añadió en un comunicado.

Precisó que entre las fortalezas de la calificación destaca el bajo nivel de endeudamiento relativo, así como el comportamiento favorable de la recaudación local, a pesar del entorno adverso en materia de seguridad pública.

Así, presenta una menor dependencia de ingresos federales en comparación con la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF), añadió la calificadora internacional de riesgo crediticio.

Además, apuntó, Torreón presenta un perfil socioeconómico robusto, caracterizado por un muy bajo nivel de marginación. Mencionó que a la fecha Torreón se mantiene entre los 13 Municipios Calificados por Fitch con una Muy Alta Calidad Crediticia.